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本报讯（全媒体记者 白萍 文/
图）在位于宜秀区恒禾东尚小区西边
的一处绿化空地上，成片的粉黛乱子
草近日受到游客的热捧，不少游客组
团前往观赏市区难得一见的“草界网
红”。然而不少游客在拍照时“无情”
踩踏花草，甚至进入花丛中央拍照，使
多处粉黛乱子草被踩秃。

10 月 10 日下午，记者来该粉黛
乱子草所在地，看到不少市民在其间
玩耍嬉闹，举着手机拍照，脸上洋溢
着笑容。与游客的愉悦心情相比，这
片粉黛乱子草东倒西歪，四周被踩出
一条条“花道”和一个个“拍照点”，粉
色的花冠倒伏在地，露出绿色茎秆，
其间还有游客随意丢弃的垃圾。

“为什么要进去拍照啊，这不是
将花踩坏了吗？”面对记者的询问，一
些踩踏花海的游客避而不答，我行我
素。有的则回答：“看到大家都走进
去拍照，我们也就踩进来了。”

“9月底，这片草就慢慢变成了粉
红色，一阵风吹来，形成一片粉色的花
海，特别好看，这样的景色在城市里非
常难得。”居住在恒禾东尚小区的程女
士告诉记者，“从国庆假期第一天开始，
每天都有市民过来玩，随着人越来越

多，花海也被破坏得越来越严重，我们
小区里的居民都很心疼。”

这片花海是谁种下的？又该由谁
来管理？能否让赏花、护花两不误？

记者联系到了市园林管理处，据
该处设计科科长柯贵鹏介绍，为了美
化环境，提升城市颜值，也为给市民
提供一个休闲好去处，去年11月，该
处开始对独秀大道、祥和路两侧多处
空地实施绿化工程。“恒禾东尚小区

西边这块空地，也就是粉黛花海所在
地，面积比较大，周边居民也多，是我
们重点建设的地块，专门请设计师设
计了休闲步道，栽种了各类花草树
木。”柯贵鹏说。

“好好的花海被踩踏，真是太可
惜了！”面对记者的采访，这片绿地景
观的设计师、安庆市园林设计院的柯
贵君很是遗憾，“当时设计这片空地
真是花了一番心血啊，本来是计划统

一种植草坪，但我觉得太单一了，也
考虑到独秀大道两侧景观不多，最终
才确定种植粉黛乱子草，这种草适合
大片种植，长成高度约90厘米，观赏
性极佳，整个花海的面积近5000平方
米，这在城市绿化项目中并不多见。”

“整个花海的形状像眼睛，考虑
到日后定会有人来看，所以在花海的
两边，我们设计各留了两米宽的空
地，便于市民观赏。”柯贵君说。

夏去秋来，这片粉黛乱子草迎来
第一个花期，没料到被“摧残”至此。

“我们每天都派人过来看管，但大
家看花的热情太高，我们又没有执法
手段，只能靠言语劝阻，根本管不住
啊！”该景观的施工管养单位、安庆市
大湖开发总公司汪经理说，“我们将再
立几个警示牌，希望游客不要再踩了。”

被踩坏的粉黛乱子草明年还会开
花吗？据柯贵君介绍，粉黛乱子草的
花期为每年的9-11月，这种植物生命
力强，种子能够落地生长，正常情况
下，踩踏不会影响它来年的花期。

“下一步，除了继续加强管护外，
我们计划在被踩踏的地方修整几处
空地，供市民有序观赏拍照，争取达
到赏花、护花相结合。”柯贵鹏说。

近5千平方米粉黛刚“上线”就被踩秃
游客不文明行为大煞风景 相关部门：将加强管护

多处粉黛乱子草被踩秃。

10月 10日上午11时，“邹晓平

教授团队工作站”签约仪式在石化

医院举行。南京鼓楼医院党委副

书记兼常务副院长、消化内科主任

邹晓平与石化医院院长韦宁华代

表双方现场签署合作协议。在这

之前，邹晓平专家团队为慕名而来

的患者进行了现场诊治，并带领科

室医护进行了消化内科大查房。

这一次，邹晓平团队还带来了

南京鼓楼医院消化内科的“豪华阵

容”——副主任王雷和吕瑛。10日

上午8点，三位专家在石化医院门

诊接待了一早就开始等待的患

者。在安庆这片热土上，尽管气温

骤降，但没有冷却这一颗颗炙热的

帮扶心，他们尽情发挥医学专业素

养，为守护安庆人民健康贡献自己

的力量！

“石化医院本来就是南京鼓楼

医院集团下属医院，我们也一直在

合作帮扶。这次成立安庆工作站，

旨在加深帮扶力度，在南京鼓楼医

院消化内科现有三个病区的基础

上，将这里作为我们的第四病区进

行建设和管理，打造一个本地区有

特色的科室。”邹晓平教授说。

11月起，来自南京鼓楼医院消

化内科的副主任医师及以上专家

将在石化医院开展坐诊、查房、手

术、教学、科研等工作，全方位帮扶

科室发展。

“得到邹主任来安庆的消息，

我们一早从桐城赶过来。我们俩

胃病很多年了，跑了很多地方、看

了很多医生，病情一直反反复复。

邹主任不愧是大专家，一下子就帮

我们找到了症结所在，也制订了详

细的治疗方案，真是来对了！25元

就能看到这样级别的专家大咖门

诊，太值了！”早上8点多，一对中年

夫妇满面笑容地走出诊室，对邹晓

平教授的医技医德赞不绝口。

“病人的情况复杂，至少应该

花一点时间去了解，病人这个问题

出现的根源是什么。在工作中，我

们要对自己有要求。”邹晓平的目

光是温和的，语气是坚定的。在接

下来的大查房中，邹晓平展示了几

十年杏坛耕耘酿成的大医底气，针

对重点疑难病患仔细询问病情，查

看检查报告，现场做出判断并给出

处理意见。

此外，南京鼓楼医院消化内科

副主任王雷教授还为一例56岁食

道早癌患者成功施行了内镜下粘

膜剥离术（ESD），完整剥离食道中

段早期癌变。

“今天跟随邹教授查房，目睹了

他精湛的医术、优质的服务和良好

的作风，一下子打开了眼界。”石化医

院消化内科主任肖群说，“这次签约

是我们学科深化、拓展亚学科分科

新领域的契机，我们要抓住难得的

机会，认真学习，更好地服务患者。”

石化医院副院长袁丽华表示，

“邹晓平教授团队工作站”的成立，

将进一步推动医院消化内科在医

疗技术、人才队伍、学术影响等方

面的提升，深度帮扶将助力科室发

展走上快车道。

自改制以来，石化医院始终坚

持“南京鼓楼医院就在您身边”的

服务理念，充分利用“南京鼓楼医

院”的品牌、技术和管理等优势，将

先进技术带回来。南京鼓楼医院

先后派遣近200位名医大咖来院

帮扶500余次，通过门诊、查房、手

术、论坛多种形式帮扶医院学科建

设，有效提升了技术水平，真正解

决了老百姓到大医院就医难的问

题，这也是石化医院融入长三角医

疗一体化发展的意义所在。

（陈庆元 徐小雯）

深度合作，打造南京鼓楼医院消化内科第四病区

“邹晓平教授团队工作站”正式签约石化医院

签约现场


